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银行股为什么现在市盈率这么低?不涨的原因是什么?－－
中国平安为什么市盈率低-鸿良网

一、银行股为什么现在市盈率这么低?不涨的原因是什么?

银行股为什么现在市盈率这么低?不涨的原因是什么？ 估值探底缘三因
实际上，自2011年7月起，银行板块估值便全面下移至市净率2倍以下。
分析人士认为，市场之所以给予银行股如此低的估值，主要在于对银行利润增速放
缓的预期，而引发这一预期的原因有三点： 首先，净息差面临收窄风险。
在实体经济增速放缓的背景下，新增信贷出现萎缩，实现“稳增长”的目标还有赖
于货币政策有所作为。
目前，市场对实行非对称降息以对冲经济下行风险的预期较为强烈，若预期兑现，
无疑将使银行净息差收窄，挤压其主营业务利润空间。
其次，金融改革在工定意义上对银行股尤其是具有行业垄断地位的国有银行股属于
利空，金融改革和利率市场化改革的推进，或将推动民间融资平台发展，企业融资
方式渐趋多元化将影响国有垄断银行的议价能力和盈利能力。
第三，地方债务偿债风险始终存在隐忧。
未来三年是地方债偿债高峰期，虽然偿债时点或将延后，但并没有一劳永逸地解决
这一问题，这在一定程度上影响了投资者对银行股的信心。
请教为何银行股市盈率如此低 很简单因为现在银行的低市盈率隐藏着两个因素，
第一经济下滑后慢慢浮现的坏账。
第二利率市场化后的不确定性。
前者还好说点，后者就比较严肃了，全球主要国家的市场利率化的程序都相当缓慢
，日本美国台湾等都走了十几年才完全完成。
这十多年之间t它们的银行经历了破产倒闭企稳重生的过程，最终活下来的利差基
本都能回到市场化之前的水平，，但是别慌，因为他们的股价并不是连跌十多年的
，反之股价翻十倍的都有。
市场利率化首先是一项浩大的工程，不是一年两年可以完成的，其次利率化过程中
一定会有很多中型商业银行走出来，就像现在的三强民生、兴业、平安以及有潜力
的招商等，他们各自在其擅长的领域中是强者，未来一旦市场化就面临客户和银行
之间的双向选择，这类企业机会更大，所以你会发现在目前这个阶段外资还继续在
H股买入民生。
当然就像房地产年年有调控一样，银行这把剑会一直悬挂到适合中国特色的完全放
开为止，在那之前，早就又出现多家民生银行了，毕竟不能只看这些，还要看我国
和老外的市场比还非常的不成熟，不成熟意味着空间巨大！
难得糊涂，难得糊涂！
市场无风险，沪指缺口以下有跌就买，缺口补了修正一下，继续玩！
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为什么银行股的市盈率特别低 1盘大，2银行问题并不能单看报表，银行的呆账坏
账多，如果不是央妈帮忙，银行早死一大片了。
大资金不是傻子，不炒银行自然有其道理。
我看了一下财务报表，坏账都低于一个点，房地产贷款低于十个点，个人贷款30个
点但是没有人敢断供，制造业没有大面积坏账，只是在冶金行业坏账10个点
为什么中国的银行股市盈率都很低 去年上海银行准备IPO的时候，估值就在12-14
倍PE，此外非银行或非金融类的股票上市，也会比同类型上市公司估值高很多；
是什么造成这两年这种一二级市场倒挂的情况，这里不讨论，不过结合上世纪美国
的情况，是可以找到原因的。
总有人会找出各种中国特色的原因，说这对中国股市不适用；
但是，由于中国股市太短，我们暂时无法证伪。
历史上银行股集体破净是12年短暂的一次，于是13年初爆涨了一把（但由于每年20
%的ROE，不涨就继续在净资产之下），第二次是现在，14年持续到现在也没集体
回复净资产之上（7月份暴涨那一把依然不够呀）。
为什么银行市盈率这么低没有人买
银行市盈率这么低没有人买，第一个是盘子太大拉不动，第二是没有想象空间。
第三是最重要的，是银行的增长已经停滞，并有下滑的可能，一旦盈利下滑，市盈
率就会上升。
为什么现在银行股市盈率这么低
你好，在炒作和投机经常盛行的A股市场中，理性也只会迟到，从来不会缺席。
。
。
银行股市盈率为什么那么低？ 从理论上讲，市盈率越低，投资回报的时间就越短
（这与上市公司是否按规范操作有关，大家知道，中国股市并非是规范市场），所
以，按市盈率大小操作股票并非能赚钱。
什么是市盈率?为什么现在银行股市盈率这么低 河北稳升为您服务。
市盈率就是市价与每股盈利的比值，用来衡量股票估值的一个指标。
银行股市盈率一直处于比较低的水平，现在主要是经济周期下行，市场担忧银行股
的坏账率。
为什么看似市盈率很低的银行股 毫无投资价值 目前银行躺着赚钱的时代已经过了
，从体量来看，银行是超级蓝筹股，体量过大，一点点资金是很难撼动，目前市场
缺少增量资金，后期要实现突破，金融股少不了，所以，需要一点时间。
银行股为什么现在市盈率这么低 不是现在这么低，是一直都比较低。
银行股都是大盘股，不到股市特别火爆的时候，资金一般不介入其中，原因是盘子
太大，小股资金投进去溅不起浪花来。
另外，A股中的银行股一直受到不良资产的困扰，虽然对外公布都说风险可控，但
背后的隐忧总给人冷嗖嗖的感觉。
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二、中国人寿的股价为何低于中国平安的股价？

市值和股本数不同不能光从股价上进行对比，你可以对比业绩增长能力公司发展能
力 直接点的你可以对比市盈率、净资产收益率那些
它们俩我是比较看好中国平安的 你看一下它们俩的年报和季报就会发现。

三、银行市盈率为什么都不高?

银行股的市盈率并不总是如此之低的，曾经也是“阔过”的，我们先来说下当前四
大银行的市盈率，在看看以前的市盈率，最后再看看为什么不高的原因：1、当前
四个银行的市盈率工商银行：动态市盈率6倍建设银行：动态市盈率5.6倍中国银行
：动态市盈率5.33倍农业银行：动态市盈率5.13倍银行板块的市盈率确实是很低的
，因为A股目前市盈率低于6的股票也就是56只了，而A股市盈率 的中位数是32倍。
银行板块的市盈率确实低。
2、银行的市盈率高的时候2007年是当时很多大蓝筹的估值的历史高点，很多股票
直到2015年的高峰，或者是2017年底的高峰才超过2007年的高峰，典型的就是中国
平安，中国平安一直是一只优秀的蓝筹股，其实他的价格也是在2017年底的时候才
超越2007年的高点的。
都是因为但是的估值太高了。
下面我们来看看2007年银行的估值：中国银行：静态市盈率34倍工商银行：静态市
盈率37倍建设银行：静态市盈率39倍农业银行：上市得晚，一直没赶上当年的辉煌
，所以从上市的时候估值就很低。
3、银行股为什么市盈率低呢3.1、成长性差成长性是估值低重要因素，像贵州茅台
，盘子也不小，市值都超过万亿了，直逼四大银行，估值也有30倍，但是他的增速
快，每年有30%左右的增速。
但是银行的呢，下图是工商银行从2007年以来的净利润，2013年达到2600亿之后，
到2018年基本是平稳的，2018年也才2900多亿，五年时间增长了10%。
其他两家银行基本也是这种情况，增长乏力就没有想象空间。
对于一个成长性基本为零的企业，而且是连续如此，他的估值能有多高呢？3.2盘
子太大市值排名前十的企业，前两个就是工商银行和建设银行，分别为1.89万亿和
1.4万亿，农行和中国银行也在前十大市值以内，市值太大资金就拉不动，炒作不
起来，机构也炒作不起来，小盘股多好弄，一点资金就拉起来了，这点在大盘股身
上是看不到的。
另外这种企业天然不会有市值管理，因为大股东是国家，把市值做起来对管理层有
好处，因为考核晋升也不会和市值挂钩，只会和资产规模挂钩，所以你会看到国有
企业的规模都很大，但是没有几家企业是关注市值的，机构也无法和管理层联合做
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股价，民营企业因为自己就是老板，市值做大就可以变现、套现，所以管理层天然
就有做市值的冲动，财务造假层出不穷，但是在国有企业身上你是看不到的。
3、银行业的特殊性一方面银行是靠天吃饭的，这个天是政策，银行的坏账率一上
来就可能把利润吃掉。
另一方面，银行也是融资非常频繁的行业，因为有补充核心资本充足率的要求，下
图是工商银行的，虽然在2006年上市的时候融资了457亿元，但是后面又进行了三
次配股是发行优先股是可转债，规模都堪比IPO融资。
中国银行表现得更频繁了，几乎是隔几年就来一次，规模都比上市融资大。
总结：以上三个因素是银行股估值低的原因。

四、中国平安11年到12年每股收益减少怎么回事

这个当时部分资金均在投资期！碧桂园现在上线了，各方面的投资也大概有成果了
，收益会越来越好！

五、中国的银行股市盈率为什么这么低

很简单因为现在银行的低市盈率隐藏着两个因素，第一经济下滑后慢慢浮现的坏账
。
第二利率市场化后的不确定性。
前者还好说点，后者就比较严肃了，全球主要国家的市场利率化的进程都相当缓慢
，日本美国台湾等都走了十几年才完全完成。

六、平安保险公司怎么样

我持有中国平安很多年了，从2014年的不到20元到现在的50元左右(之前已经复职)
。
七年多来，无论是16年跌回20元，还是去年超越90元，我都是只增不减，是忠实粉
丝。
以下是我个人从平安基本面和估值两个方面对这匹大白马的看法(此时评论平安似
乎有风险:):一.基本原则:从历史上看，中国平安无疑是一匹基本面非常稳健的白马
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，净利润年复合增长率超过25%，内含价值年复合增长率超过20%，净资产收益率
超过20%，领先行业。
近期，以平安为首的保险公司正处于行业转型期，将由代理人规模效应驱动的粗放
式发展向线上线下结合的多渠道高效发展转变。
在转型期，业绩受损的概率很大，未来三年存在很大的不确定性，因此可以保守预
计2-3年业绩不会增长甚至下降。
2019年净利润增长20%以上其实有点虚，利润所得税减少。
实际上税前净利润只增长了5%，跟停滞差不多。
个人认为，2020年业绩下滑是转型期的正常反映，2021年大概率表现不佳。
但是，从长远来看，我还是乐观的。
目前我还是选择坚持。
有五个原因:1.中国保险业的渗透率远低于西方国家。
中国的保险深度和保险密度分别只有4.3%和430美元，分别排在世界第38位和第46
位。
这不仅远低于发达国家保险市场的水平，也低于全球保险业的平均水平。
目前我国人均寿险保单数量不足1张，仅为0.8张，与发达国家相比差距甚远。
说明行业空还是比较大的；
2.高峰人口，主要是70后，即将老龄化，这将带来保险业的需求。
从历史经验来看，高峰人群是所有行业兴衰的始作俑者(如:房地产行业、汽车行业
、教育行业)；
3.在中国平安转型的过程中，虽然代理人规模减少了40%以上，但业绩并没有大幅
崩盘。
反而人均销量增加了，这至少不能证明转型的失败；
4.近期平安连续操作的公司回购，以及以马明哲为首的高管增持，都显示了公司及
管理层对公司发展的信心；
5.中国平安的股息率逐年提高，既是回馈股东的良好姿态，也是公司稳健发展的证
明；
6.互联网公司，潜在的竞争对手，最近处境不好，保险业作为金融支柱，输不起。
个人认为安全性还是比较乐观的。
二。
估价:我们从市盈率的角度回顾一下近期的高点和近期的低点，看看中国平安的估
值处于一个什么样的趋势。
如下图(请注意，这里没有还原)。
中国平安最近一次低点出现在2015年8月，市盈率8倍，此后开始上涨。
但从a股市场的情况来看，这个位置只是第一个低点，后面还有三个低点，这也说
明了中国平安在股灾中的韧性；
2018年1月股价创新高，市盈率升至13倍的较高位置；
2019年1月回调至7倍市盈率；
2019年9月，股价创新高，市盈率重回11倍；
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2020年3月，由于转型的不确定性，市盈率降至8倍。
2020年12月，股价再次创新高，市盈率达到12倍。
现在股价将近腰斩，市盈率低至7倍(如果静态市盈率5倍的话)。
理解市盈率要从两个方面来看:一是企业本身的成长带来的每股收益的变化，这是
股价上涨的源头；
二、市场群体意识给企业定价，既预测了企业的未来，也有各种情况造成的偏见。
正因为如此，市盈率才有波动。
从中国平安的情况来看，增长的历史表现一直很好，净利润和内含价值的年复合增
长都超过20%。
所以我们看到中国平安目前的静态市盈率和2015年8月低点的市盈率是8倍，但是复
权后股价从当时的25元涨到了现在的49.47元，这是企业自身成长带来的价值。
那么中国平安未来的增长会有大的变化吗？我不这么认为。
首先，中国的保险业远未达到高普及率(与美国相比，很明显，保险业的普及率是
随着国家经济的增长而增长的)。
其次，我们这一代人口红利高峰已经进入并将继续进入对保险的需求窗口期。
最后，中国保险龙头平安虽然在积极转型，但这是面向未来的主动转型。
企业基本面没有实质性改变，近期盈利空(疫情，Luckin咖啡赔偿)等原因都是短期
影响。
所以至少目前来看，中国平安未来的增长还是比较确定的。
那么问题来了。
既然长期增长没有问题，而市场组定价又到了历史低点，现在该怎么办？我们可以
预测:即使短期内受疫情影响，今年的每股收益也可能受到影响。
考虑到去年第四季度的内含利润，极端情况下，我假设2021年净利润下降15%，202
2年逐步回升，假设增长0%。
那么2021年和2022年的预测每股收益为6.885元。
假设大家的群体偏见逐渐消失，市盈率保守估计是历史中位数的10倍。
平安2021年和2022年的预测股价将达到68.85元！现在49.47元，我愿意放心持有，期
待成功转型，恢复增长。
百万购车补贴

七、中国的银行股市盈率为什么这么低

很简单因为现在银行的低市盈率隐藏着两个因素，第一经济下滑后慢慢浮现的坏账
。
第二利率市场化后的不确定性。
前者还好说点，后者就比较严肃了，全球主要国家的市场利率化的进程都相当缓慢
，日本美国台湾等都走了十几年才完全完成。
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